

Originallink:

<http://www.lesentiel.lu/fr/news/luxembourg/story/Reunis-au-cinema-Ariston-autour-des-jeux-Nintendo-26459391>

Héi als Secherheet den Copy/Paste vum Artikel:

NINTENDO, WII ET «SMASH BROS»

01 juillet 2013 10:00; Act: 01.07.2013 14:21

Réunis au cinéma Ariston autour des jeux Nintendo

ESCH-SUR-ALZETTE - Tout ce week-end des joueurs se sont mesuré sur écran géant au cinéma Ariston d'Esch.



Dimanche, le cinéma Ariston accueillait 24 concurrents qui s'affrontaient sur les courses de «Mario Kart».

Samedi, ils étaient une trentaine à s'être réunis dans la grande salle du cinéma Ariston pour s'affronter sur la console de Nintendo, la Wii, au jeu «Smash Bros». «L'ambiance était bon enfant même si nous étions moins nombreux que pour le tournoi de "Fifa"», se réjouissait Sébastien Gemmer, l'un des organisateurs. Avec son comparse, Éric Vieira, ils apprécient cette clientèle un peu différente des joueurs purs et durs des tournois de «Fifa». «Par exemple, aujourd'hui dimanche, nous ne sommes que 24 pour le tournoi de "Mario Kart", mais les gens sont plus dans le fun. Ils s'encouragent mutuellement. C'est très plaisant», dit-il.

Et ce ne sont pas Sami, Tomé et Younes, venus accompagnés de leur papa, qui diront le contraire. «On veut bien gagner la 3DS en jeu, mais on veut surtout s'amuser», assurent-ils en chœur. Quant aux organisateurs, ils se projettent déjà à la rentrée avec peut-être un tournoi de «Fifa 2014» en préparation pour le début du mois d'octobre, «voire sur une convention avec plusieurs jeux différents», explique Sébastien Gemmer.

(Patrick Théry)